



北星だより



ステップアップの2学期に

苫小牧市立北星小学校長 北條 孝行

まだまだ暑い日が続きますが、いよいよ2学期がスタートしました。暑さに負けず、立派な態度で始業式を迎えた子どもたちの姿に頼もしさを感じています。

2学期は学習発表会、6年生の修学旅行や各学年の見学学習などが計画されており、仲間と共に創り上げる行事や仲間と共に深めていく学びが展開されていきます。学年や学級、そしてグループで、共に学び合う仲間が心をつなげて同じゴールへと向かうことで感動が生まれ、達成感も味わえることでしょう。様々な教育活動を通して、その喜びを存分に味わってほしいと思います。

さて、始業式では、子どもたちに力を伸ばしてほしいこととして、次の三つを示しました。(北星小グランドデザインの「児童に育みたい資質・能力」③、④、⑤に該当)

◇ 一つ目は「自分で決めよう」です。

勉強は、人に教えてもらうより、自分で考えて解決した方が身に付きます。また、勉強だけでなく、何事も自分で決めて行動した方が、やる気も出て、集中して取り組むことができるので、ぜひ、「自分で決めよう」を目標にがんばってみてください。

◇ 二つ目は「力を合わせよう」です。

皆さん一人一人は、他の人がまねできないようなよいところや、光るアイデアをいっぱい持っていると思います。ぜひ、お互いの意見を認め合い、力を合わせて、素晴らしいものを創り出す2学期にしてほしいと思います。

◇ 三つ目は「最後までやってみよう」です。

スポーツや学問の世界で成功した方に、成功の秘訣を聞いたら、多くの方が「あきらめないで続けること」とおっしゃいます。皆さんも、様々なことに対して、自分ができることを最後まで精一杯やり続けることで、成功を勝ち取ってほしいと思います。

ぜひ、ご家庭でも、自分で工夫して物事を解決したとき、お手伝い等を最後までがんばり通したときなど、日常の何気ないがんばりを褒めるなどして、意欲につなげてほしいと思います。

学校・家庭・地域の大人が、子どもたちの成長を促し、見守り、応援しながら、一人一人が大きくステップアップできる2学期となることを願っています。今学期も、皆様の温かいご理解とご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

◇夏休み作品展のお知らせ

日時 8月29日(金) ~ 9月5日(金)
 時間 15:30~16:30
 場所 3階図工室及び図工室前廊下
 ※ 鑑賞の際は、作品に触れないようご協力をお願いいたします。ご都合がつか方は、ぜひ来校してご観覧下さい。

～児童引渡し訓練～

校区内で凶悪犯が逮捕されていない、暴風雨警報で子供だけで下校させられないとこのために、7月9日(水)に引き渡し訓練が行われました。絶対にあって欲しくないことですが、万が一のために行いましたが、特に混乱もなくスムーズに行われ、ホッとしています。今後とも、学校へのご協力をお願いします。

6年生修学旅行…函館へ

9月16日(火)17日(水)の2日間、6年生は修学旅行で函館に行きます。様々な取組を自分たちで計画的に行ってきました。小学校生活で最高の思い出になる行事なので、大いに楽しんでほしいと思います。当日は、「事故なく・ケガなく・病氣なく」過ごしましょう。



プール学習に向けて!

今年度のプール学習は、アンケートを取って監視員補助をご家庭にお願いしています。1回目の7月8日(火)には、多くの保護者の皆様にプールサイドに立っていただき、子どもたちの学習の様子等を見守っていただきました。誠にありがとうございました。2、3回目が9月8日(月)・9日(火)になっていて、現在さくら連絡網で募集しています。ご都合がつか人は、ぜひともご協力いただきますよう、お願い申し上げます。



9月の行事予定

- 1月~5金 個人面談(C日課5時間)
 夏休み作品展
- 1月 二計測3年
 2火 二計測2年
 3水 二計測1年、図書貸出開始
 4木 資源回収(啓北・しらかば)
 5金 避難訓練(胆振防災教育デー)
 8月 プール学習(3,6,1,5年)
 PTAプール学習監視員補助
 PTA登下校見守りボランティア
 9火 プール学習(3,5,2,4年)、児童会⑥
 PTAプール学習監視員補助
- 10水 全校朝会
 12金 5年車いすラグビー
 15月 【敬老の日】
 16火・17水 6年修学旅行
 18木 6年疲労回復日
 5年金融教育
 19金 C日課
 21日 桜木町内会世代間交流軽スポーツ大会
 22月 C日課、3年5時間
 23火 【秋分の日】
 24水 PTA読み聞かせボランティア
 資源回収(桜木)、C日課
 26金 C5時間、3年見学学習(A6時間)
 29月 スクールカウンセラー相談事業
 30火 クラブ⑥



◇胆振防災教育デー

平成30年9月6日に胆振東部地震があり、多くの被害が出たことは記憶に新しいことです。翌年から9月6日は「胆振防災教育デー」に設定され、自然災害に対する意識を高くもてる契機の日としています。各ご家庭でも、災害時の避難経路や避難場所等を確認する等、家族で話をする時間をとってみて下さい。

本校でも、地震・津波を想定しての避難訓練を予定しております。夏休み中の7月30日(水)には、津波警報による避難が実際に起こりました。実際に起こってみて、反省すべき点はあったかと思います。今後は、市の危機管理室と連携して、改善していきたいと思っております。

